

(Nombre 12,1-16 trad. perso. de 10 et 13-15)

Et la nuée s'écarta d'au-dessus de la tente, et voici Miryam lépreuse comme neige, et Aaron se tourna vers Miryam, et voici elle était lépreuse.

[...]



http://www.erf-hainaut.net/Etudes%20bibliques%20&%20articles/EXODE_EB6_01_comparaison_Nb20_&_Ex17.html

Et il cria Moïse vers SEIGNEUR : Dieu, à ta merci, guéris-la.
 Et il dit SEIGNEUR à Moïse : Et son père vraiment cracherait à son visage,
 Ne serait-elle pas **désorientée** sept jours ?
 Qu'elle soit enfermée sept jours à l'extérieur du camp et ensuite qu'elle soit réconciliée.
 Et elle fut enfermée Miryam à l'extérieur du camp sept jours,
 Et le peuple ne partit pas jusqu'à ce qu'elle soit réconciliée Miryam.

La nuée s'écarte... Aaron voit Miryam, Moïse demande, le peuple attend...

Face au risque de la maladie qui se transmet par des gouttelettes infimes, l'humain pense à rechercher qui... qui a émis le virus, qui l'a transmis, qui a voulu que l'humain soit malade ? Et avec l'affirmation de la toute-puissance de Dieu, ce mal viendrait de Lui, de Sa volonté... et cela fait de nous des Miryam, aussi désorienté, confus, honteux qu'elle a pu l'être devant sa propre maladie, devant le regard d'Aaron et Moïse, ses frères, qui voient sa peau blanchie.



Aaron parle de péché et Moïse appelle à la guérison. Miryam n'a rien dit. Elle est silencieuse devant sa propre lèpre, devant sa peau blanche « comme neige » alors qu'elle a parlé de la femme couchite (nubienne, noire ?) de Moïse.

Et pour passer de cet état de confusion à autre chose, la parole de Dieu propose un « enfermement à l'extérieur », un isolement du peuple, pour un temps, avant la réconciliation. C'est cette parole qui parle d'un à-venir... « qu'elle soit réconciliée Miryam », que chaque personne séparée de ses semblables soit demain réconciliée au peuple, au peuple qui l'attend.

<https://artjuice.net/wp-content/uploads/2015/07/sud-ouest-etat-unis-photo-4.jpg>

Cantique « Mon Dieu mon Père » (§1+4 All 43-06 Arc 405)